

# POR QUÉ SOY MUSULMÁN?



# POR QUÉ SOY MUSULMÁN?



1 - Soy musulmán porque mi intelecto me ha llevado a observar y reflexionar sobre la perfección, la precisión y la exactitud contenidas en la creación del universo y todas las criaturas que hay en él. Al mirar a mi alrededor, veo sistemas y procesos consistentes y organizados con precisión que ocurren de manera regular y sistemática, lo cual es una de las mayores pruebas de la existencia de un Creador Sabio, Poderoso y Conocedor, que es único en Sus Capacidades. Soy musulmán porque mi intelecto me ha llevado a contemplar mi propio cuerpo y composición física que contiene numerosos sistemas orgánicos que funcionan a la perfección en armonía con poco esfuerzo de mi parte. Solo un Creador magnífico, sabio y perfecto podría crear criaturas tan asombrosas como los seres humanos. Mi intelecto me ha llevado a darme cuenta de que, para que todo esto exista, lo único lógico es que un Creador Sabio, Poderoso y Capaz los haya creado y perfeccionado su composición genética al hacerlo. La disposición natural de mi corazón me obliga a glorificar a este Creador, a volverme hacia Él, a adorarlo y a buscar Su ayuda en todos mis asuntos. Como Allah dice en el Corán: “Les mostraremos nuestras señales en el universo y dentro de ellos mismos hasta que se les haga evidente que este Corán es la verdad. ¿Acaso no es suficiente que tu Señor sea testigo de todas las cosas?”. (Fussilat: 53)

2 - Soy musulmán porque el Noble y Glorioso Corán es la fuente principal del Islam que nunca ha sido cambiado; ni una sola letra, palabra o marca diacrítica desde su momento de revelación. Sus palabras se preservan y se memorizan por completo en las mentes y los corazones de millones de musulmanes en todo el mundo. Sus manuscritos originales se pueden encontrar en muchos museos de todo el mundo. Se descubren y se encuentran más y más de sus milagros a medida que avanza el conocimiento y el tiempo, como dice Allah: “...Te hemos revelado el Libro como explicación de todas las

cosas, como guía, como misericordia y como buenas nuevas para los que se someten”. (An Nahl:89). Cualquiera que escuche el Corán se ve afectado de inmediato, incluso si no entiende su significado, como Allah nos dice: “Ciertamente ha venido a ti de Allah una luz y un libro claro por el que Allah guía a los que buscan Su complacencia por los caminos de la paz, los saca de la oscuridad y los introduce en la luz por Su Voluntad, y los guía hacia el camino recto”. (Al Ma'idah:15-16)

3 - Soy musulmán porque el Profeta Muhammad fue enviado con la revelación de Allah (el Corán y la Sunnah). Él explicó el Corán con su comportamiento, sus acciones, sus modales, sus declaraciones, sus aprobaciones y sus modales. Su estilo de vida (Sunnah) aclara los significados generales del Corán y demuestra su veracidad con pruebas concluyentes. Muchos acontecimientos que tuvieron lugar antes de su tiempo, durante su tiempo e incluso después de su tiempo, el Profeta Muhammad nos informó sobre ellos en la Sunnah y son tan claros como el sol. La Sunnah del Profeta Muhammad contiene una gran cantidad de claridad sobre la fe, la adoración, el trato con los demás, el comportamiento y los negocios, la Sunnah aclara lo que se encuentra en el Corán. El Corán y la Sunnah son las dos fuentes del Islam

que tienen como propósito guiar y corregir a todos los seres humanos, como Allah nos dice: “Ciertamente Allah ha hecho una gran gracia a los creyentes al elevar entre ellos un mensajero que les recita Sus revelaciones, los purifica, les enseña el Libro y la sabiduría. Porque en verdad se encontraban descarriados”. (Ali Imran:164). La biografía del Profeta Muhammad es bien conocida, y su carácter ejemplar es aún más famoso. Allah lo menciona en el Corán: “Ha venido a ti un mensajero de entre vosotros, a quien le aflige vuestro sufrimiento, que está deseoso

de vuestro bienestar, que es misericordioso y compasivo con los creyentes”. (At Tawbah:128)

\*\*4 - Soy musulmán porque las seis bases de la fe que Allah ordenó a los individuos que creyeran, me conceden paz interior, tranquilidad y serenidad, y nunca entran en conflicto con la verdadera naturaleza de los seres humanos y aquellos con un intelecto sólido. Los Seis Pilares de la Fe Islámica están lejos de estar basados en deseos, caprichos, supersticiones, fábulas y conjeturas, y dudas que han empañado las mentes y los corazones de muchas personas a lo largo de la historia. \*\*

5 - Al creer en Allah, el Altísimo; estoy completamente conectado con mi Creador, con todos Sus Atributos, Rasgos y Acciones Bellísimos que merecen mi glorificación y adoración. Al creer en los ángeles, aprendo sobre el dominio de Allah y Sus grandes criaturas a las que Él ordenó realizar grandes tareas, mientras que Allah no necesita nada de ellas. Más bien, lo hizo para mostrarles Su Poder, Su Fuerza y Su Fortaleza. Creo en todos los Libros (Torá, Salmos, Evangelio, Corán) en todo aquello en lo que están de acuerdo, lo afirmo. En cuanto a las contradicciones entre los libros, entonces creo que el Corán es la última y la revelación final, y ha abrogado todas las revelaciones anteriores. También creo que los libros anteriores fueron modificados y alterados a partir de sus formas originales, a través de la traducción, la transliteración, y debido a que aquellos a quienes se encomendó su preservación no cumplieron sus promesas con Allah. Creo en todos los Profetas y Mensajeros de Allah. Creo que fueron los mejores seres humanos que Allah eligió para transmitir Su mensaje a la humanidad. Todos sus mensajes fueron uno y el mismo. Creo en el Día del Juicio porque alienta a uno a tener sinceridad en todo lo que hace, y a hacer continuamente buenas acciones. También enseña a uno a tener paciencia si se le oprime o se le

hace daño. El Día del Juicio es el día en que todas las criaturas serán interrogadas y se les pedirá cuentas por lo que hicieron en este mundo. Si alguien es maltratado en este mundo, y sus derechos no se le restituyen, entonces sus derechos se le restituirán en el Más Allá. Creo en el Decreto Divino; que trae satisfacción y alegría con todo lo que le sucede a los seres humanos en esta vida. Ofrece tranquilidad, paz y felicidad.

**\*\*6** - Soy musulmán porque los Cinco Pilares del Islam están en completa armonía y perfección con la verdadera naturaleza de los seres humanos. Estos pilares me ayudan a desarrollar mi intelecto y me ayudan a aprender cosas nuevas con regularidad, a elevar mi alma y a alimentar mi cuerpo. Ser musulmán y cumplir estos cinco pilares me brindan innumerables beneficios en mi vida, como: **\*\***

**\*\*a)** La declaración de fe (No hay más dios que Allah) me libera de ser esclavizado o de adorar a cualquier cosa o a cualquier persona de la Creación. La segunda parte de la declaración de fe (El Profeta Muhammad es el Mensajero de Allah) me libera de seguir ciegamente a cualquier persona que no sea el Profeta Muhammad. **\*\***

**\*\*b)** La oración permite que uno se vuelva y dirija su corazón, su mente, su alma y su cuerpo hacia los cielos, invocando a Allah quien proporciona paz completa, seguridad y tranquilidad para el corazón de uno. La oración purifica y santifica los miembros de uno. La oración tiene horarios específicos que ayudan a regular y organizar el día de uno. Rezar en congregación fortalece los lazos de la hermandad y unifica los cuerpos y las almas de los asistentes. **\*\***

**\*\*c)** El Zakat (Caridad Obligatoria) me enseña a ser empático con los demás y me enseña solidaridad y cooperación con los

demás en mi comunidad, al mismo tiempo que me purifico de los rasgos de la avaricia y la tacañería. \*\*

\*\*d) Al ayunar, aprendo autodisciplina y compromiso, purificación de mi cuerpo, mientras participo en un acto de adoración que me ayuda a entender cómo se sienten aquellos que son menos afortunados que yo cuando no tienen comida o bebida. \*\*

\*\*e) En la realización del Hajj (Peregrinación a La Meca), me embarco en un viaje que enriquece y desarrolla mi fe. La Meca es el mejor lugar para viajar o visitar para los musulmanes de todo el mundo para unirse en el acto de adoración congregacional más grande que se conoce en la humanidad. Visitar, adorar, dormir en los diferentes lugares donde muchos de los Profetas del pasado visitaron y residieron es reconfortante para el alma de uno. Mi corazón se calienta, mis modales se refinan, y mis ideas y pensamientos se intercambian con otros creyentes de todo el mundo. \*\*

\*\*7 - Soy musulmán porque el Islam regula mi carne y mis deseos innatos. El Islam no fomenta el celibato permanente, ni tampoco alienta a uno a satisfacer sus deseos carnales de forma incontrolable como un animal. El Islam aclara el honor y la dignidad en el matrimonio, al mismo tiempo que ordena a los musulmanes que se casen, como Allah dice en el Corán: “Casa a los solteros de entre vosotros, así como a los rectos de entre vuestros siervos y siervas. Si son pobres, Allah los enriquecerá de Su gracia. Porque Allah es el Más Rico, el Omnisciente”. (An Noor:32) y el Profeta Muhammad dijo: “Oh jóvenes, los que puedan casarse, que se casen inmediatamente...”(Bukhari 5065, Muslim 1400). El Islam organiza y aclara cómo deben ser las relaciones conyugales con las enseñanzas más precisas y específicas. El Islam también permite casarse con más de una

esposa, con ciertas condiciones, regulaciones, reglas y legislaciones. El Islam permite el divorcio si la vida matrimonial no es fructífera para ambas partes, o si una de las partes es negligente en el cumplimiento de sus derechos debido a la otra pareja. Al mismo tiempo que legisla leyes específicas que son completamente justas y perfectas para proteger los derechos de ambas partes. Al mismo tiempo que cierra todas las puertas a la inmoralidad y los actos que pueden llevar a la fornicación, como dice Allah: “Las mujeres creyentes castas no se prostituyen ni toman amantes”. (Al Ma'idah:5). El Islam prohíbe estrictamente la fornicación y la inmoralidad, al mismo tiempo que aclara sus daños y efectos negativos en los individuos y las sociedades. El Islam ha establecido muchas leyes y legislaciones preventivas para proteger a las sociedades de la corrupción que puede llevar a la destrucción, como dijo el Profeta Muhammad: “La inmoralidad nunca aparecerá entre la gente hasta el punto de que la cometan abiertamente, excepto que las plagas y enfermedades que nunca se conocieron entre vuestros predecesores se propaguen entre ellos”. (Sunan ibn Majah 4019). Esto es uno de los verdaderos milagros proféticos que todos podemos confirmar en la realidad de nuestras sociedades en la actualidad.

\*\*

\*\*8 - Soy musulmán porque las enseñanzas económicas del Islam prohíben la codicia, el monopolio, aprovecharse de los demás y oprimirlos. Más bien, el sistema de Economía Islámica conecta a las personas con modales y etiqueta ejemplares durante los negocios. Prohíbe todo lo que pueda ser perjudicial para los demás, como la ‘Riba ’(usura), el engaño, la estafa y el monopolio. El Islam permite los negocios, la propiedad individual, el espíritu empresarial, y alienta la producción, la agricultura y todo tipo de transacciones que beneficien a los seres humanos. Cuando le preguntaron al Profeta Muhammad sobre el mejor tipo de ganancias, respondió: “El tipo que un

hombre gana con sus propias manos, y todo tipo de transacción permitido”. (Musnad Ahmed 17260). También dijo: “Todo musulmán que planta algo o siembra un cultivo; entonces una persona, un pájaro o un animal se alimenta de él, se considerará como caridad para él”. (Bukhari 2152, Muslim 2904). También dijo: “Cría ovejas, porque en verdad contienen bendiciones”. (Sunan Ibn Majah 2304). También dijo: “La mano que da es mejor que la mano que recibe”. (Bukhari 1427, Muslim 1033).

\*\*

\*\*9 - Soy musulmán porque el Islam protege los derechos humanos de la mejor manera posible que se conoce en la humanidad. Protege los derechos de los gobernantes y los líderes alentar a los ciudadanos bajo su jurisdicción a obedecerlos, a ayudarlos, a apoyarlos y a aconsejarlos de manera adecuada. El Islam también protege los derechos de los ciudadanos alentar a los gobernantes y los líderes a ser amables, misericordiosos y justos con ellos, sin engañarlos ni hacerles trampa. Dentro de esto está la unidad basada en la fe que une a las personas de todos los ámbitos de la vida, que ofrece beneficios para todos los miembros de la sociedad, al mismo tiempo que ofrece seguridad, protección y condiciones de vida saludables. Protege los derechos de los padres y las madres, los hijos y las hijas. El Islam también protege los derechos de los ancianos y alienta el respeto, el cuidado y el honor hacia ellos. El Islam también protege los derechos de los jóvenes alentarlos a ser misericordiosos y amables con ellos, mientras que los educa y los cría correctamente, al mismo tiempo que les enseña las modales, las etiquetas y las habilidades que necesitan para tener una vida basada en la fe con una moral y ética sólidas. El Islam también protege los derechos de los ricos y los pobres; hombres y mujeres, musulmanes y no musulmanes. El Profeta resume todo cuando dijo: “Allah les ha otorgado a todos sus derechos.” (Sunan Abee Dawud 2870, Sunan Ibn Majah 2713).

Todo tipo de deficiencia o negligencia en los musulmanes o en las sociedades musulmanas proviene de que abandonan el cumplimiento adecuado de los derechos de los demás. \*\*

\*\*10 - Soy musulmán porque el Islam honra y dignifica a los seres humanos, como dice Allah en el Corán: “En verdad, hemos ennoblecido a los hijos de Adán, los hemos llevado por tierra y mar, les hemos concedido provisiones buenas y lícitas, y los hemos favorecido sobre muchos de nuestras criaturas”. (Al Israa:70) y fortalece las relaciones sociales. El Islam considera obligatorio ser obediente con los padres, mantener buenas relaciones con los parientes, ser un buen vecino, cuidar de los huérfanos, las viudas y actuar con amabilidad con todas las personas de la sociedad. A un musulmán se le enseña a ser amable con sus palabras, sus acciones y su riqueza. El Islam considera los detalles más insignificantes de los sentimientos y emociones de los seres humanos. Es por esto que el Islam enseña a los musulmanes a hablar siempre de manera amable, a perdonar y a disculparse con los demás, y prohíbe la calumnia, la burla, las maldiciones, la difamación, el engaño y la traición. El Islam prohíbe todo tipo de chantaje y explotación. El Islam legisla leyes precisas que distribuyen la herencia de manera justa, para evitar disputas y discusiones. Todas estas cuestiones se encuentran en los textos del Corán y la Sunnah. \*\*

\*\*11 - Soy musulmán porque el Islam alienta el consejo mutuo y la búsqueda de la perfección en todas las cosas. Al mismo tiempo que enfatiza la cooperación y el apoyo mutuo como dice Allah: “Cooperad en la bondad y la piedad, y no cooperéis en el pecado y la transgresión. Y tened temor de Allah. En verdad, Allah es severo en el castigo”. (Al Ma'idah:2). Alienta a los fuertes a ayudar a los débiles, a aquellos que puedan ayudar a los discapacitados y considera a los musulmanes como si fueran un solo cuerpo, como dijo el Profeta Muhammad: “La parábola

de los creyentes en su amor mutuo, sus tipos de afecto y su compasión mutua es como si fueran un solo cuerpo; si un miembro se queja de enfermedad o dolor, el resto del cuerpo sufre con fiebre y desasosiego”. (Bukhari 6011, Muslim 66). \*\*

\*\*12 - Soy musulmán porque el Islam da prioridad a los intereses generales sobre los intereses personales, y los intereses inmediatos sobre los intereses demorados. La naturaleza de los seres humanos es ser egoístas y apresurados, mientras que buscan constantemente la gratificación instantánea. El intelectual es aquel que reflexiona sobre las consecuencias de sus acciones y declaraciones, antes de hablar o actuar. \*\*

\*\*13 - Soy musulmán porque el Islam enseña a sus seguidores cómo tratar a los no musulmanes con paz, reconciliación, seguridad, justicia y bondad, como dice Allah en el Corán: “Si el enemigo se inclina por la paz, haz las paces con ellos. Y confía en Allah. En verdad, Él solo es el Omnisciente, el que todo lo oye”. (Al Anfal:61), y Allah también dice: “Y si alguien de los politeístas te pide protección, ¡oh Profeta!, concédesela para que escuchen la Palabra de Allah, y después llévalos a un lugar seguro, porque son gente que no tiene conocimiento”. (At Tawbah:6), y Allah también dice: “Allah no te prohíbe que seas amable y justo con aquellos que no te han combatido ni te han expulsado de tus hogares. Porque en verdad, Allah ama a los justos”. (Al Mumtahinah:8), y el Islam no permite la guerra excepto en momentos de defensa o disuasión. Al mismo tiempo que establece condiciones y principios estrictos basados en ideales humanistas como la prohibición de matar a las mujeres, los niños, los ancianos, quemar casas o tierras, violar a las mujeres, y combatir o matar a los dedicados a la adoración. Contrario a las naciones que han asesinado a millones de personas en las caóticas guerras mundiales del pasado y en la colonización mundial de los colonizadores. \*\*

\*\*14 - Soy musulmán porque el Islam contribuyó en gran medida a construir algunas de las mayores civilizaciones humanas de todo el mundo; ya sea estableciendo reglas o enseñanzas beneficiosas en todos los aspectos de la vida, que todos los seres humanos necesitan; o construyendo grandes sociedades de las que toda la humanidad puede ser testigo de su grandeza, como la España musulmana. El Islam explica cómo vivir una vida tranquila y estructura la vida de uno; por esta razón, se encuentra que los países con el porcentaje más bajo de suicidios y depresión son los países de mayoría musulmana. Allah dice en el Corán: “Aquellos que creen y cuyos corazones encuentran consuelo en la conmemoración de Allah. En verdad, en la conmemoración de Allah, los corazones encuentran consuelo”. (Ar Ra'd:28). El ser humano no es un robot que funciona únicamente con innovaciones, invenciones o experimentos. Más bien, los seres humanos tienen almas y cuerpos. Si el alma no se rectifica, entonces el cuerpo no se rectificará, incluso si el individuo posee todos los lujos de esta vida terrenal. \*\*

\*\*15 - Soy musulmán porque el Islam alienta el aprendizaje y el descubrimiento; no restringió el aprendizaje únicamente a los rabinos, los sacerdotes, los imanes o la gente religiosa. El primer versículo de la revelación final (el Corán) que le fue revelado al Profeta Muhammad fue un incentivo para aprender y leer, como dice Allah: “Lee en el nombre de tu Señor, quien creó, creó al hombre a partir de un coágulo de sangre - Lee, y tu Señor es el Más Generoso, quien enseñó por medio del cálamo, enseñó al hombre lo que no sabía”. (Al Alaq:1-5), y Allah también dice: “Di: ¿Acaso son iguales los que saben y los que no saben?” (Az Zumar:9), y Allah dice: “Allah eleva el estatus de aquellos que creen entre vosotros, y de aquellos a quienes se les ha concedido conocimiento”. (Al Mujadilah:11). El Islam alienta a uno a reflexionar, a pensar y a contemplar, como dice Allah: “Hay

señales dentro de vosotros si tuvieras un intelecto” (Adh Dhariyat:21), y dice: “¿Acaso no miran hacia los dominios de los cielos y la tierra?” (Al A'raaf:185). Estos versículos coránicos fueron las pruebas más convincentes y los incentivos para los grandes eruditos del Islam, para adquirir todo el conocimiento que lograron; con el que muchas de las naciones occidentales construyeron sus sociedades, que todas las personas imparciales ya conocen y comprenden. \*\*

\*\*16 - Soy musulmán porque el Islam elimina y elimina todo tipo de prejuicios sociales, raciales, étnicos y tribales y sentimientos de superioridad entre los seres humanos. Considera que todos los seres humanos son iguales, el único factor determinante de si alguien es mejor que otra persona es su nivel de piedad, y su obediencia a su Creador, como dice Allah en el Corán: “¡Oh humanidad! En verdad, os he creado a todos a partir de un hombre y una mujer (Adán y Eva), y os he hecho en naciones y tribus para que os conozcáis unos a otros. En verdad, los mejores de entre vosotros son aquellos que más temen a Allah”. (Al Hujurat:13). El Profeta Muhammad dijo en su sermón de despedida: “Todos vosotros sois de Adán, y Adán fue hecho de barro. Un árabe no es mejor que un no árabe, ni una persona blanca es mejor que una persona negra, excepto con piedad”. (Musnad Imam Ahmed #23536). \*\*

\*\*17 - Soy musulmán porque el Islam es el sistema moderado y equilibrado de creencias y de todas las religiones. En lo que respecta a los Nombres y Atributos de Allah; hay quienes niegan por completo que Allah tenga atributos de perfección, mientras que hay quienes se han dejado llevar por las conjeturas y las dudas al tratar de establecer los atributos de Allah y lo han comparado con las criaturas de la creación. El Islam establece que Allah tiene atributos y rasgos perfectos y completos, al mismo tiempo que lo diferencia completamente de los rasgos y

características de la creación, o que lo considera similar en alguna forma, manera o forma a la creación. Como dice Allah en el Corán: “No hay nada semejante a Él, y Él es el que todo lo oye, el que todo lo ve”. (Ash Shura: 11). \*\*

18 - Soy musulmán porque el Islam tiene una postura moderada y equilibrada en lo que respecta a los Profetas y Mensajeros de Allah; entre aquellos que se fueron a los extremos con respecto a sus profetas y les atribuyeron rasgos divinos y los llamaron sus “señores y salvadores”. Lo que llevó a esa gente a adorar a sus profetas en lugar de adorar a Allah. Le dieron a las criaturas el derecho de Allah (ser adorado únicamente) en lugar de destacar únicamente a Allah con la adoración. Como menciona Allah en el Corán: “En verdad, aquellos que dicen: ‘Allah es el Mesías, hijo de María ’se han extraviado”. (Al Ma'idah: 17), y Él dijo: “Los judíos dijeron que Uzayr es el hijo de Allah, y los cristianos dijeron que el Mesías (Jesús) es el hijo de Allah” (At Tawbah:30). El Islam llegó con la creencia moderada y equilibrada entre aquellos que elevaron a sus profetas al estatus de deidades, y aquellos que los difamaron, los maldijeron, los torturaron, los asesinaron, los hirieron y mataron a sus profetas, como Allah nos dice: “¿Por qué, cada vez que un mensajero viene a vosotros (judíos) con algo que no os gusta, os llenáis de arrogancia, desechándolo a algunos y asesinando a otros?” (Al Baqarah:87). El Islam enseña a las personas a amar, honrar y respetar a todos los Profetas y Mensajeros de Allah; sin elevarlos nunca por encima de su estatus, como dice Allah en el Corán: “Di, ¡oh Muhammad!, ‘En verdad, soy un ser humano como vosotros, pero se me ha revelado que vuestro Dios es único’”. (Al Kahf:110). Esta es una característica magnífica que Allah distingue a Sus Profetas, como dijo el Profeta Muhammad: “No exageréis en alabarme como lo hicieron los cristianos en la alabanza a Jesús, hijo de María, porque en verdad, solo soy un Siervo. Así que, llamame Siervo de Allah y

Su Mensajero”. (Bukhari 3445). El Mensajero de Allah es honrado con el servicio al Señor de la Creación, el mejor de los estatus y posiciones a los ojos de Allah; como Allah menciona al Profeta como Su siervo en numerosos versículos en el Corán, como dice Allah: “¡Glorificado sea Aquel que hizo viajar a Su siervo Muhammad de noche desde la Mezquita Sagrada hasta la Mezquita Al-Aqsa...” (Al Israa:1). También dice: “Y si estáis en duda sobre lo que he revelado a mi siervo” (Al Baqarah:23); para aclarar que el siervo asciende más y más cuanto más se somete a Allah en servicio; por eso Allah dice: “El Mesías (Jesús) nunca se enorgullecería de ser un siervo de Allah, ni lo harían los ángeles más cercanos a Allah. Aquellos que se enorgullezcan y sean arrogantes para adorarlo serán llevados ante Él todos juntos”. (An Nisaa:172)

19 - Soy musulmán porque el Islam es el sistema moderado y equilibrado de creencias y la forma de vida en lo que respecta al ‘Qadr ’(predestinación/decreto divino) entre las muchas religiones y sectas religiosas que negaron el decreto divino de Allah. El Islam es el camino intermedio entre aquellos que se fueron a los extremos y excedieron los límites en lo que respecta al decreto divino de Allah al negar que los seres humanos realmente tienen libre albedrío y la capacidad de elegir entre el bien y el mal. El Islam es la forma moderada y equilibrada de vida en este sentido. Allah nos informó que Él decretó todo antes de crearlo. Que Él colocó en todos los seres humanos el libre albedrío y la capacidad de elegir uno de los dos caminos para vivir la vida, el camino de los justos o el camino de los desdichados, como dice Allah: “Y les mostramos los dos caminos” (Al Balad:10), y Allah dice: “En verdad, solo Nosotros creamos a los seres humanos a partir de una gota de mezcla de fluidos, para ponerlos a prueba, y les dimos la facultad de oír y ver. Les mostramos el Camino, para que agradezcan o sean desagradecidos” (Al Insaan:2-3). Todo ser

humano sabe en su propia disposición natural que tiene la capacidad de elegir entre el bien y el mal, y todo eso está bajo la Voluntad de Allah; como Allah nos dice: “Pero no puedes quererlo, excepto por la Voluntad de Allah, el Señor de todos los mundos”. (At Takweer:29)

\*\*20 - Soy musulmán porque el Islam es la forma moderada y equilibrada de vida en lo que respecta al trato con los demás seres humanos. El Islam enseña la moderación y el equilibrio en el trato con las mujeres y los asuntos de las mujeres entre otras filosofías religiosas que consideran que las mujeres son malas, subhumanas, peores que los animales, y creadas solo para tener hijos y solas. El Islam es moderado entre otras religiones y filosofías que se fueron a los extremos con respecto a las mujeres, y comenzaron a adorar a las mujeres, a divinizar estatuas de mujeres, y a glorificar imágenes de mujeres como dioses falsos que deben ser adorados en lugar de adorar a Allah, el Altísimo. El Islam llegó para liberar a la gente de la adoración de la creación, y para guiarlos a adorar a su Creador únicamente. El Islam es la forma de vida moderada y equilibrada entre todas las demás religiones, creencias y filosofías que aclara a lo largo del Corán y la Sunnah el honor y la dignidad de las mujeres, su noble estatus, y cómo todas las mujeres deben ser tratadas como reinas. El Islam es la única forma de vida que enseña el honor y el respeto a las hijas, las hermanas, las esposas, las madres, las tías maternas y paternas, las abuelas, las sirvientas y las vecinas, como dijo el Profeta Muhammad en su sermón de despedida: “Sed muy amables con las mujeres”. (Muslim 1468). Reflexionar sobre cómo el Islam enseña a las personas a tratar a las mujeres, ayuda a uno a darse cuenta de cómo todas las demás religiones, filosofías e ‘ismos ’solo se aprovechan de las mujeres y las usan como productos baratos y anuncios para comercializar sus negocios para atraer clientes. El Islam honra y dignifica a las mujeres; no como otras formas de vida que

explotan su belleza, su aspecto y sus cuerpos para obtener ganancias monetarias; mientras que la degradan a un nivel inferior al de un animal que no tiene respeto, honor ni dignidad; y la consideran un objeto comercial que se compra y se vende en el mercado, y se hereda y se transmite de una persona a otra.

\*\*

\*\*21 - Soy musulmán porque el Islam es la forma moderada y equilibrada de vida en lo que respecta a la adoración; entre aquellos que niegan por completo la adoración de Allah, y entre aquellos que se fueron a los extremos en la adoración de Allah y nunca abandonaron sus monasterios, templos o tabernáculos, y nunca dejaron sus religiones y prácticas religiosas que Allah nunca aprobó para ellos, como dice Allah: “¿Acaso tienen otros dioses que hayan decretado para ellos algunas creencias politeístas que Allah no ha autorizado?” (Ash Shoora:21), y como dijo Allah: “En cuanto al monacato, lo inventaron, Nosotros no se lo ordenamos en absoluto”. (Al Hadeed:27). Aisha, la esposa del Profeta Muhammad dijo: “Había una mujer de la tribu de Asad que me visitaba, y el Profeta Muhammad entró y preguntó: “¿Quién es esta?” Aisha respondió: “Es una mujer que no duerme por la noche, y reza mucho por la noche”. Entonces el Profeta dijo: “¿Qué es esto! Haz lo que puedas hacer de las obras (no te agobies). Allah no se cansa (de recompensar) hasta que tú te aburras o te canses de hacer buenas acciones”. (Bukhari 1151, Muslim 785). \*\*

\*\*22 - Soy musulmán porque el Islam aborda el intelecto y el corazón, y equilibra el alma y el cuerpo, y no carga a nadie más allá de su capacidad. Más bien, el Islam ordena que se equilibre en la adoración, y prohíbe ir a los extremos en todo, como dice Allah: “Di: “¡Oh gente del Libro! No os excedáis en vuestra religión, ni sigáis las pasiones de aquellos que se extraviaron antes que vosotros. Han extraviado a muchos y se han desviado

del camino recto”. (Al Ma'idah:77). El Islam llegó para equilibrar todas las necesidades naturales de uno; no permite que las necesidades del alma suplan totalmente y nieguen las necesidades del cuerpo, ni tampoco intenta apagar las necesidades de las emociones y los sentimientos del corazón de uno sobre el intelecto de uno. \*\*

\*\*El Islam permite y alienta todas las cosas buenas y saludables, y solo prohíbe las cosas que son dañinas y corruptas; como dice Allah: “Pregunta, ¡oh Profeta!, “¿Quién ha prohibido los adornos y los alimentos lícitos que Allah ha sacado para Sus siervos?” (Al A'raaf:32), y Allah dijo: “Él les ordena hacer el bien y les prohíbe el mal, les permite lo que es lícito y les prohíbe lo que es impuro...” (Al A'raaf:157). \*\*

23 - Soy musulmán porque el Islam es la forma moderada y equilibrada de vida. Está entre todos los tipos de ideas y filosofías que existen. Está entre los extremos del capitalismo y el comunismo que se fueron a la izquierda y a la derecha, hacia adelante y hacia atrás en un camino que es contrario a lo que enseña el Islam. El Islam permite que todos los individuos posean propiedades personales y no considera que las propiedades personales sean posesión del estado o del país, como Allah nos dice: “Allah ha permitido la venta y ha prohibido la ‘Riba ’(usura)”. (Al Baqarah: 275). Además, encontramos que el Islam coloca fundamentos sólidos y sabios para la solidaridad y la interdependencia entre los miembros de la comunidad; por esta razón, Allah hizo obligatorio el Zakat (limosna) y animó mucho a la caridad, como dice Allah: “Toma caridad de sus riquezas para purificarlas y limpiarlas, y reza por ellos; porque en verdad, tu oración es un consuelo para ellos”. (At Tawbah:103). Esto aclara cómo el Islam es moderado y equilibrado entre el capitalismo y el comunismo y cómo solo Allah podría legislar una forma de vida tan justa y equilibrada

para los seres humanos, como dice Allah: “¿Cómo podría Él no saber sobre Su propia creación? Porque Él solo es el Más Sabio, el Omnisciente”. (Al Mulk:14)

\*\*24 - Soy musulmán porque el Islam es adecuado para todos los tiempos, lugares, personas y situaciones; también corrige a los seres humanos en todos los lugares, épocas, situaciones y circunstancias. Así es como el Islam se distingue de las demás religiones, filosofías y formas de vida. Es integral e inclusivo en todos los aspectos de la vida humana. Es la primera, la última y la única forma de vida que Allah ama y con la que está satisfecho para todos los seres humanos; como dice Allah; “Te hemos enviado, ¡oh Profeta!, solo como portador de buenas noticias y como un advertidor para toda la humanidad, pero la mayoría de la gente no lo sabe”. (Saba:28), y Allah dice: “No te hemos enviado (¡oh Muhammad!) excepto como una misericordia para todas las criaturas”. (Al Anbiya:107). Esto es lo que diferencia el mensaje del Profeta Muhammad del resto de los mensajes, como dijo: “Me han concedido cinco cosas que no se les han dado a ningún otro de entre los Profetas antes que yo. Estas son: -1. Allah me ha hecho victorioso con el terror (atemorizando a mis enemigos) durante una distancia de un mes de viaje. -2. La tierra ha sido hecha para mí (y para mis seguidores) un lugar para rezar y un objeto para realizar el Tayammum. Por lo tanto, mis seguidores pueden rezar dondequiera que esté el momento de la oración. -3. El botín de guerra me ha sido hecho lícito (y no fue hecho lícito para nadie más). -4. Todo Profeta era enviado a su nación exclusivamente, pero yo he sido enviado a toda la humanidad. -5. Me ha sido otorgado el derecho de intercesión (en el Día de la Resurrección.)”. (Bukhari 335, Muslim 523). \*\*

25 - El secreto detrás de que el Islam sea adecuado para todos los tiempos, lugares, situaciones y personas; y que sea integral

en todos los aspectos de la vida hasta el final del tiempo; es lo que se encuentra en el Islam a partir de los textos que no están alterados, sin cambios, una revelación pura del Creador de todos los seres humanos. Estos versículos contenidos en el Corán y la Sunnah son donde se derivan inicialmente todas las leyes y legislaciones que explican cómo debe vivir un musulmán su vida, ya sea de forma detallada; o mencionando principios generales e integrales. En lo que respecta a las pruebas y evidencias detalladas, entonces Allah dice: “Os están prohibidos los animales muertos, la sangre, la carne de cerdo, el animal sobre el que se haya invocado otro nombre que no sea el de Allah, el animal que haya sido estrangulado, golpeado, precipitado o corneado, el animal que haya sido devorado en parte por una fiera, excepto si lo sacrificáis, el animal que se haya sacrificado sobre altares. También os está prohibido consultar a la suerte. Todo esto es impiedad”. (Al Ma’idah:3)

En cuanto a los principios generales todo-comprensivos, como lo que dice Alá: "Él les permite lo que es lícito y les prohíbe lo que es impuro..." (Al A’raaf:157). Todo tipo de cosas beneficiosas, saludables, permisibles y lícitas en existencia están incluidas en este versículo. Mientras que todo tipo de cosas dañinas, sucias, corruptas están incluidas en este versículo también; y se consideran impermisibles y prohibidas en el Islam. Con este tipo de sabia división y categorización mencionada en este versículo de Alá, es imposible que alguna situación, circunstancia, persona o suceso no encuentre su solución y cura dentro de la revelación final de Alá (Corán y Sunna). Ninguna criatura entre la creación puede presentar, inventar o introducir un sistema que se acerque siquiera al Islam y a la Ley y Legislación Islámicas, y a los Modales Islámicos, incluso si todo el mundo y los mejores intelectuales o grupos de reflexión se reunieran para intentarlo; como dice Alá: “Diles, ‘Oh Profeta’, “Si ‘todos’ los humanos y genios se unieran para

producir el equivalente a este Corán, no podrían producir su igual, por más que se apoyaran mutuamente.” (Al Israa: 88).

Soy musulmán porque el Islam es el estilo de vida que Alá decretó para todos los seres humanos. Es el estilo de vida que ha permanecido fuerte a través de la prueba del tiempo y ha permanecido igual a lo largo de miles de años. Es el estilo de vida que tiene los seguidores y adherentes más dedicados y comprometidos en todo el mundo. Los que aceptan el Islam diariamente solo están aumentando día a día. El Islam es el estilo de vida que realmente ha afectado a personas en todo el mundo, de Este a Oeste, con facilidad y sabiduría; sin fuerza, coacción, guerra ni terrorismo; y ser testigos de lo que sucede en el mundo hoy es la mejor prueba de ello. Alá dice en el Corán: "No hay coacción en la religión, porque la verdad se distingue claramente de la falsedad. Así que quien renuncia a los falsos dioses y cree en Alá ciertamente ha agarrado el asidero más firme e infalible. Y Alá todo lo oye, todo lo sabe.” (Al Baqarah:256).

Soy musulmán e invito a todas las personas a aprender sobre el Islam y a adquirir conocimiento sobre sus fuentes auténticas: el Corán y la Sunna. Animo a todos a aprender sobre el Islam preguntando a eruditos islámicos de confianza que representen al Islam en sus acciones diarias, creencias, conocimiento, buenas obras y comportamiento. También les aconsejo a todos que no juzguen el Islam por las acciones de algunos de sus seguidores.

Alá nos dice en el Corán: “No enviamos ‘mensajeros’ antes de ti ‘Oh Profeta’ excepto hombres inspirados por Nosotros.

Pregunta a la gente del recuerdo (conocimiento religioso) si no sabes.” (Al Anbiyaa:7)



60 W Center St #60  
Minneola, FL 34715  
352-255-3793  
[www.floridaislamiccenter.org](http://www.floridaislamiccenter.org)

Free PDFs available for download  
from these websites



455 West Washington Street  
Hagerstown, MD 21740  
240-347-3774  
[www.imacd.org](http://www.imacd.org)



**MASJID  
AHLUL QUR'AAN  
WA SUNNAH**

135-II 125<sup>th</sup> St  
South Ozone Park, NY 11420  
718-529-4092  
[www.maqws.org](http://www.maqws.org)





**IMACD**

**PO BOX. 4152**

*hagerstown md 21741*

*www.imacd.org*

**240-347-3774**